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野最奢侈的事情袁就是睡觉
了袁工作起来袁那是真的忙袁你看
我的黑眼圈遥 冶秦传金笑袁这已经
是他连续第三个晚上加班了袁眼
睛里也有了明显的血丝遥

每一天袁秦传金都要对生产
设备根据实际需要了然于心袁然

后进行自动化改造袁提高生产节
拍尧节能尧降低员工劳动强度袁解
决现场疑难故障遥 野机器只是按
照程序运作袁人的指令必须借助
程序通过机器实现袁因前期设计
原因袁升降机运行的节拍满足不
了生产的要求袁 成为瓶颈工位袁

这可愁坏了我们工作组遥 冶对此袁
秦传金团队熬了好几个晚上袁反
复对根据现场要求对升降机的
运行速度和动作顺序进行优化袁
改变 PLC 的控制顺序袁 使升降
机上定位尧扫码尧锁紧等等动作
同步进行袁每辆车生产节拍提升
了 15秒, 硬生生地实现了每班
次多生产 20台车遥

野你看袁这是压坏的吸盘袁因
为 T22车型主线顶盖机器人抓件
是机械性抓取袁 吸盘损坏是家常
便饭袁这对企业来说袁损失增加就
意味着成本增加袁 这也是很长时
间困扰我们的难题遥冶连续出现的
车间问题袁让秦传金一筹莫展袁特
别疲惫袁花了很久时间观察后袁他
沉静下来袁找原因尧定方案袁做调
试遥 原来的机器人抓件利用真空
吸盘袁 有时因为工件表面变形和
清洁等因素导致工件从吸盘脱
落袁工件损坏袁现重新设计机器人
控制程序袁 再机器人低速时使用
真空吸盘取件袁 运行高速是在控
制抓手固定工件袁 这样彻底避免
了工件从抓手上不正常的脱落袁

报废件从每班次 15件左右下降
到 0袁为公司节约了成本遥

因为市场因素的影响袁近
期袁 汽车的生产都是小批量尧多
批次生产袁而当时供电是按照全
负荷设计袁4 台变压器同时供
电袁供电效率低袁电损较大遥这个
问题对从事电气行业二十多年
的秦传金来说袁不是难事遥 他当
机立断袁和团队即刻对现场供电
的变压器进行自动联网袁生产量
低袁启用 2 台变压器袁停用 2 台
变压器袁节约了 2台变压器的消
耗袁同时提高了使用的 2台变压
器的效率袁 每年可节约电能 10
万度遥

野人才是第一要素袁众人划
桨开大船遥我们工作室现有人员
5人袁其中高级技师 1名袁技师 1
名尧维修高级工 3 名袁后期将增
加 PLC尧变频器尧驱动电机尧HMI
的设备和多功能试验台袁
支持学员的实践操作培
训遥冶秦传金介绍袁经过近 3
年的人员培训袁 团队逐步
培养了电气工程师尧 机器

人工程师尧设备管理员和维修人
员袁 对机器人的程序进行组态尧
编程尧优化袁满足生产的需要袁有
力保障了自动化生产线的正常
运行袁为公司提高效率做出了应
有的贡献遥

秦传金：技无止境，更须怀揣“匠心”
本报记者 徐欢

当前是技术变革的野黄金时代冶袁然而技术本身并不会推动变革袁只会促进变革遥 这其中袁没有工匠们的创新钻
研袁试验施行袁技术的价值可能会减少到几乎为零遥 作为一个从业 27年的电气工程师袁在秦传金看来袁抛开时代机
遇和大环境的影响袁就汽车行业自身发展而言袁新技术的挑战袁其实才刚刚开始遥

记者感言院
从 2018年开始袁 我们已经

看到加速制造效率的回报袁大多
数国内的汽车制造商经历了内
向型 渊系统优化和成本控制冤和
外向型渊改进的客户体验冤改进袁
许多其他垂直行业也将采取相
同的行动遥 总体而言袁已经到来
的 2019年袁 有了正确的战略和
强有力的贯彻落实袁有更多高精
尖技术人员野匠心冶钻研袁新技术
将成为带动工业繁荣的催化剂袁
为金坛汽车行业蓄积更强劲的
动能遥

1月 28日 叶证券日报曳院近
日袁易会满就任中国证监会主席尧
党委书记袁 开启了他职业生涯的
野证监会征程冶遥 对于前任证监会
主席刘士余袁投资者们称赞道袁近
年来袁国内经济遭遇压力袁但他仍
在任职期间表现不凡遥 在近 3年
的任期内袁他全面完善了一尧二级
市场各领域监管体系袁 对各类资

本市场乱象予以严格监管袁 有效
地释放了 IPO野堰塞湖冶压力袁同
时推进了 A股国际化进程的脚
步袁A股首次被纳入 MSCI指数袁
深港通开通遥此外袁他还进一步完
善退市制度袁 促进股市 野优胜劣
汰冶袁提升上市公司质量遥

本次证监会换帅后袁不少投
资者纷纷表示袁 期待新人新气

象袁希望证监会的新任掌门人易
会满带领 A股走向春天遥一位有
多年投资经验的王女士说 袁
野2019年是中国经济的转型关键
之年袁同时袁我国资本市场上科
创板呼之欲出袁A股对外开放程
度不断加深袁世界三大指数公司
纳 A在即袁这对新任证监会主席
易会满来说将充满挑战遥 冶

投资者院期待 A股春天

1 月 24 日 叶人民日报 曳
报道 院 中国银联日前发布了
2018移动支付安全大调查分析
报告遥 据统计袁 当前我国手机
支付用户规模已经达到了 5.7
亿袁 去年三季度袁 银行业处理
移动支付业务的笔数袁 同比增
幅高达 7 成多袁 移动支付已经
成为餐饮尧 便利店尧 网购尧 交
通尧 医疗尧 外卖等日常消费中袁
最常用的支付手段之一遥

调查显示袁 受调查人群去

年使用移动支付每月平均消费
了 2600元遥 其中袁 创业人群月
消费金额最高袁 超过 3000 元曰
全职主妇尧 IT从业人员每月消
费也都超过 2800元曰 学生群体
每月消费金额为 1952元袁 但他
们每支出 5 元袁 就有 2 元是通
过移动支付方式花出去的遥 调
查还显示袁 实体零售店尧 网购尧
公共交通尧 外卖尧 购买火车票
机票袁 是使用移动支付最多的 5
种场景遥 从地域来看袁 上海尧

浙江尧 江苏三地使用移动支付
的人群最多遥 在支付方式上袁
二维码支付占据移动支付主流
地位袁 占比超过八成遥 中国银
联风险控制部高级主管王宇表
示袁 生物识别技术的应用袁 既
简化了用户的一些交互环节袁
同时也在安全的认证技术上有
所提升袁 让持卡人在移动消费
当中袁 更方便尧 更快捷袁 也更
安全遥

孙奇茹

移动支付人均月消费 2600元

1月 24日叶证券日报曳消息院为加快网贷行业风险
出清袁 近日互联网金融风险专项整治工作领导小组办
公室和 P2P网贷借贷风险专项整治工作领导小组办
公室联合印发的 叶关于做好网贷机构分类处置和风险
防范工作的意见曳指出袁坚持以机构退出为主要工作方
向袁 除部分严格合规的在营机构外袁 其余机构能退尽
退袁应关尽关袁加大整治工作的力度和速度遥同时袁稳妥
有序推进风险处置袁分类施策尧突出重点尧精准拆弹袁确
保行业风险出清过程有序可控袁 守住不发生系统性风
险和大规模群体性事件的底线遥

苏宁金融研究院互联网金融中心主任薛洪言表
示袁叶意见曳的出台从全国层面再次明确了加快 P2P风
险化解的决心袁 可以有效消除地方监管机构的后顾之
忧袁加快风险平台退出速度遥 此外袁以合规和存量规模
为准绳袁叶意见曳对 P2P平台进行了分类袁除了严格合
规的大平台而言袁其他平台原则上都被纳入清退之列袁
预计会带来平台数量的快速下降袁 为备案实质性提速
创造条件袁也可以切实提升出借人信心袁加速行业常态
化经营时代的到来遥叶意见曳出台之后袁大量的平台因合
规性较差面临集中退出问题袁容易引发新的不确定性袁
从防风险的角度袁需要斩断两个风险传染链条袁一是行
业内部基于恐慌情绪的流动性风险传染链条袁 需要正
确引导出借人预期袁 做好平台分类和信息披露的透明
化袁避免差平台的退出对好平台带来负面影响曰二是从
网贷行业向传统金融体系的风险传导袁 强化传统金融
机构与网贷平台在融资尧担保增信等方面合作管理遥就
现阶段而言袁网贷行业的首要任务是化解存量风险袁尽
快推动备案落地袁 促使行业发展回归到常态经营轨道
上来遥 苏诗钰
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1月 25日 叶广州日报曳 报
道院 日前袁 中国人民银行副行
长潘功胜在出席 野中国债券市
场国际论坛冶 时表示袁 央行将
适时全面向外资放开回购和衍
生品交易袁 同时研究推出债券
的 ETF指数型产品遥

潘功胜表示袁 近年来袁 中
国债券市场对外开放步伐比较

快袁 开放的整体政策框架已经
十分清晰袁 下一步将在市场规
则方面逐步完善一些细节袁 使
投资环境更加便利遥 比如袁 央
行考虑在债券市场互联互通方
面袁 研究推出债券的 ETF指数
型产品发展袁 推动债券市场中
央存管机构 ( CSD) 的互联互
通遥 在境外投资者关心的其他

制度安排方面袁 潘功胜表示袁
央行将有效支持境外投资者的
特殊结算周期需求袁 准备延长
结算周期袁 相关基础设施机构
的准备工作已经就绪遥 同时袁
国家外汇管理局正在研究优化
境外投资者参与外汇对冲交易
相关安排遥

林晓丽

央行将适时放开回购和衍生品交易
金坛夜景 纪皓 摄

秦传金渊右一冤带领团队攻克技术难关


